

Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur FSR-Sitzung am 2018-03-23

Sitzungsleitung: Philipp Mickan, Protokollführung: Felix Hilsky

1 Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder:

Joshua Blöcker, Jakob Galley, Laura Kaiser, Philipp Mickan, Georg Zenker, Alexander Ziegler

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:

Angelina Hofmann, Vera Könen, Nina Rudloff, Paul Senf

Unentschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:

Tilman Bartsch

Gäste:

Felix Hilsky, Matthis Leicht (bis TOP 4.1 March for Science), Kay Schmidt (bis TOP 6 Finanzen)

Philipp Mickan eröffnet die Sitzung um 15:09 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 6 von 11 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2018-02-19 wird vertagt.

Vielen Dank an Laura für den II und an Joshua für die Pzza.

2 Wahlen und Entsendungen

Antrag

Antragsteller Kay Schmidt

Antragstext Der FSR möge beschließen, Paul als Studiengangskoordinator für den Bachelor Mathematik und Kay Schmidt als Studiengangskoordinator für die Master-Studiengänge zu ernennen.

Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

Es ist nicht klar, wer die Aufgabe für das Lehramt übernehmen könnte. Wir werden Oliver Krügler fragen.

Paul tritt von seiner Position als StuRa-Entsandter zurück.

Antrag

Antragsteller Philipp

Antragstext Der FSR möge beschließen, Joshua zum StuRa-Entsandten zu ernennen.

Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

Felix Völker ist per E-Mail von seinen Positionen als Technik- und Altklausurenbeauftragter zurück zurückgetreten.

3 Berichte

- Paul berichtet per E-Mail von einer StuRa-Sitzung. Es wurden 1000€ beschlossen, um die Technikerstelle online auszuschreiben. Außerdem wird per Umlaufverfahren über eine Ringvorlesung des Referat Politische Bildung abgestimmt. Der Rechtsstreit geht etwas überraschend in die nächste Runde. Wie bereits letztes Mal berichtet waren sich die Referatsmitglieder, die am Verbindungsreader beteiligt waren relativ sicher, dass die Gegenseite die Sache auf sich beruhen lassen würde. Allerdings ist dies nicht eingetreten und wir haben 3800€ für die weiteren rechtlichen Schritte beschlossen.

Interessant waren auch Senat und Turnusbericht, da es unter anderem um die Baumaßnahmen auf dem Campus ging. Diese muss ich allerdings nachreichen, sobald mir das Protokoll vorliegt. Am Ende wurden noch alle Entsendungen durchgeführt, sowie die Referenten gewählt. Die Zeit hat nicht mehr ausgereicht um die Geschäftsführer zu wählen.

- Kay Schmidt berichtet von der Studiengangsakkreditierung. Am 2018-03-23 findet eine Sitzung der KQSL statt, bei der Kay Schmidt und Prof. Walter erfahren werden, ob und mit welchen Auflagen alle vier Mathematik-Studiengänge akkreditiert werden.
- Kay Schmidt berichtet aus dem Institutsrat Numerik. Er hat heute getagt. Es ging um Finanzen und Personalaufteilung. Es ist nichts für uns spannendes passiert. Prof. Fischer ist weiter Institutsdirektor.
- Kay Schmidt berichtet aus dem Bereichsrat. Aus unserer Sicht ist nichts spannendes passiert.

4 Veranstaltungen

4.1 March for Science

Prof. Thom hat angeregt, beim „March for Science“ mitzumachen. Dieser findet am 2018-04-14 statt. Wir könnten uns entscheiden, dort mitzugehen. Wir werden dahinter stehen und als FSR teilnehmen und ihn über den vsletter und ähnliche Kanäle bewerben. Um die Werbung kümmert sich Alex. Jakob spricht mit anderen FSREN über eine gemeinsame Aktion.

4.2 Scinema

Paul berichtete, dass das Scinema am 2018-04-26 stattfindet. Frau Prof. Baumann wird den Vortrag halten.

4.3 PowerPointKaraoke

Wir suchen noch eine Lehrperson für die Teilnahme am 2018-06-04. Vera hatte vorgeschlagen, mit Prof. Siegmund zu sprechen, sobald er im April wieder im Lande ist. Alex wird mit Vadim (Alekseev) reden. Er hatte Interesse angekündigt.

4.4 Mentoring

Paul hatte Herr Dr. Rudl auf eine Anfrage bezüglich des Mentorings geantwortet. In diesem Zusammenhang stellen wir fest, dass Nina, Paul, Alex das aktuelle/ vergangene Mentoring evaluieren und anpassen. Uns ist es wichtig, dabei allen Beteiligten zuzuhören. Im neuen Sommersemester werden neue Mentoren gesucht.

4.5 Erlebnisland Mathematik

Prof. Thom hat uns eingeladen, das Erlebnisland Mathematik zu besuchen und uns von ihm eine Führung mit allgemeinem Quatschen und Kekse essen geben zu lassen. Einige von uns haben Interesse mitzukommen. Vera wird mit Prof. Thom eine Uhrzeit am Freitag, 2018-04-06 ausmachen.

4.6 Raumanträge und Spieleabende

Joshua und Paul haben Raumanträge geschrieben.

4.7 Semesteranfangsgrillen

Angelina hat den Antrag gestellt. Finanzantrag sollte zur nächsten Sitzung kommen. Wir werden Bio-Fleisch kaufen und im Idealfall Salat und mehr vegetarisches Grillgut als üblich bereitstellen.

5 Werkzeug

Alex hat bemerkt, dass wir einen kleinen Schraubenzieher für die Demontage der Festplatten brauchen. Er schlägt vor, Werkzeug zu kaufen.

Kay Schmidt und Felix Hilsky sind dafür, Werkzeug von zu Hause, der Willers-Bau-Technik oder anderen auszuleihen. Darauf lassen wir es beruhen. Wir nehmen Werkzeug an, falls uns jemand gutes gebrauchtes geschenkt.

6 Finanzen

Das Haushaltsjahr endet mit Ende März 2018. Es ist alles sauber geregelt.

Der Finanzer gibt bekannt, dass er seinen Verfügungsrahmen genutzt hat, um 1,35€ auszugeben um die Kontogebühren für Okt.-Dez. 2017 zu bezahlen.

Verfügungsrahmen

F17-V10

Der Finanzer gibt bekannt, dass er seinen Verfügungsrahmen genutzt hat, um 6,18€ auszugeben um die neue Kundenkarte zu bezahlen.

7 vsletter

Veranstaltungen sollten in das minitruue eingetragen werden, damit sie im vsletter erscheinen.

8 Rocketchat

Rocketchat läuft aus technischen Gründen nicht mehr aufgrund eines Updates.

In diesem Zusammenhang wird die Frage gestellt, ob Rocketchat wirklich genutzt wird. Philipp, Joshua und Laura würden den Rocketchat gerne nutzen. Daher wird Alex sich um die Problembehebung kümmern.

9 Sonstiges

9.1 Jahresplan

Es gibt einen Kalender. Dort kann alles reingeschrieben werden.

9.2 Nachhaltiger Campus

Ein Bienenprojekt hat den Ideenwettbewerb „Nachhaltiger Campus“ gewonnen. Alex schlägt vor, genmodifizierte pinke Hasen anzusiedeln.

9.3 Workshop ÖA

Alex geht hin.

9.4 Pinnwände

Neben dem FSR-Büro hängen jetzt Pinnwände. Eine können wir nutzen.

Philipp Mickan schließt die Sitzung um 16:30 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2018-04-09 bestätigt.

Sitzungsleitung

Dresden, den

.....
Philipp Mickan

Protokollführung

Dresden, den

.....
Felix Hilsky